



フランターに、いつの間にか出たスイカの芽。すくすくと生長し、小さなボールくらいの大きさになってきました。持ち上げて、重さや大きさを感じている子ども達です。どのくらいまで大きくなるのか、今後も観察を楽しみにしていきたいと思います。

また、運動会練習も始まり、はりきっている子ども達。最後という寂しさも感じつつ、年長児としての役割をきちんと果たして、楽しみながら当日を迎えていきたいです。晴天に恵まれますように…



☆ねらい☆

- ・ 共通の目標に向かって取り組む中で、自分の力を十分に発揮し、達成感や充実感を味わう。
- ・ 夏から秋への季節の変化に気づき、秋の自然現象に興味・関心を持つ。

♪お誕生日おめでとうございます♪
 のぐち らいや さん
 ＊走るのが速く、リレーの練習大好きです。
 こばやし あきと さん
 ＊縄跳びが沢山跳べるようになり、縄跳び名人です。

★子ども達の様子★

先日、実習生の入室がありました。絵本を読んでもらう前の導入として、クイズを楽しんでいる子ども達。その中の一問として「パンはパンでも食べられないパンはな～んだ？」の質問に対して「フライパン」と調子よく答えていました。その後、さらに思いついた様子の子もいて、元気よく「賞味期限の切れたパン」と答えていました。確かに…と、思わず保育者側も笑い納得の場面でした。



10/26(水)敬老訪問があります。

(社会福祉包括センター) 交通手段*タクシー
 地域のお年寄りの方と、交流を楽しんでいきたいと思えます。(10:15~11:15の予定)

～運動会について～

親子競技・保護者対抗綱引きの参加にご協力お願いします。今年も、優勝目指して頑張りましょう！！

運動会後の、後片付けの方も、宜しくお願い致します。

